

**Steve Wetherill**  
**Vice-président, recherche et développement**

Grâce aux jeux pour ordinateur Steve Wetherill a échappé à une vie menée à des centaines de mètres sous terre, à peiner dans une mine de charbon. Après avoir fait des études d'électronique et d'électricité à l'université de Manchester avec une bourse octroyée par l'industrie britannique du charbon, il scruta consciencieusement l'horizon de son avenir et prit une décision capitale.

"Passer ma vie sous terre, ce n'était pas vraiment mon truc," dit-il. "Les jeux pour ordinateur me semblaient bien plus amusants que de respirer de la poussière de charbon."

Non seulement c'était meilleur pour la santé de ses poumons, mais c'était passionnant. En 1982, son premier emploi lui permit de programmer des jeux pour l'ordinateur Sinclair Spectrum, un système britannique. A partir de là, il se mit à travailler pour les systèmes Amiga et Atari ST. Il créa sa propre société en 1988, Eldrich The Cat (d'après le nom de son chat, qui toucha de confortables royalties sous forme de croquettes), et développa des jeux pour des éditeurs basés au Royaume-Uni. Mais cela ne fit pas long feu.

"Nous faisons énormément de travail pour des éditeurs qui nous payaient au lance-pierres, soit qu'ils ne voulaient pas, soit qu'ils ne pouvaient pas nous payer," dit-il.

Après un passage de deux ans en qualité de directeur du développement chez Electronic Arts en Angleterre, où son équipe créa la version pour Amiga du jeu *John Madden Football* ainsi que *Desert Strike*, il rejoignit Westwood Studios en 1994. Sous son impulsion, le site Westwood Online, parti d'un simple forum de dialogues comportant quelques serveurs, se transforma en l'un des sites Internet les plus populaires et les plus accessibles, accueillant plus de 500 000 parties chaque semaine.

Actuellement, tout en surveillant la croissance de la communauté en ligne de Westwood, il supervise les programmeurs et l'équipe de contrôle de la qualité. Son équipe et lui-même effectuent des recherches poussées pour les prochaines générations de consoles, là où se trouve une bonne partie de l'avenir de Westwood.

Pendant ses loisirs, vous pouvez trouver Steve Wetherill sur un serveur du site *Nox*, comme magicien ou comme guerrier, fracassant joyeusement des concurrents à gauche et à droite. Ne soyez pas vexé s'il vous frappe d'un sort qui vous rend stupide, il est simplement en train de se détendre pendant la pause de midi.